

Prière d'adresser toute communication regardant l'administration et la rédaction du bulletin à notre toujours dévouée sœur directrice.

* * *

La chapelle de la maison-mère a été restaurée. Elle est charmante aujourd'hui dans sa nouvelle et élégante parure. On y voit davantage et la lumière y pénètre par les ouvertures agrandies. On s'y sent plus à l'aise et il semble que l'humble sanctuaire a pris tout-à-coup des proportions presque vastes. Nous reviendrons sur ce sujet dans notre prochain numéro.

* * *

Nous recommanderons volontiers aux prières des Enfants de Marie les intentions, les malades et les défunts.

* * *

Monsieur le directeur nous a apporté un jours (6 mars) cinq livres qu'il a fait tirer au sort. Les heureuses gagnantes ont été Melles Drummond, Daly, Giguère, Ritchot et Cuddihy.

* * *

Une de nos anciennes présidentes, Mademoiselle Trestler, a été malade pendant quelque temps, au point d'être obligée de séjourner plus d'une semaine à l'hôpital Notre-Dame. Nous espérons qu'une santé parfaite lui sera bientôt rendue.

* * *

Sous la rubrique : « Petite Correspondance » nous répondrons volontiers aux demandes de renseignements qui nous seront adressées.

* * *

Et c'est bien tout, je suppose. A la hâte j'ai glané dans le champ où déjà d'autres avaient passé. J'ai trouvé de beaux épis et quelques grains de blé et quelques brins d'herbe. J'ai tout pris. Je ferai de même chaque fois et fidèlement je vous apporterai, mes chers lectrices, le fruit de mon modeste labeur. Si vous avez peur que j'oublie, que mes yeux ou mes oreilles me servent mal, mettez-moi vos nouvelles sur un bout de papier et vous verrez qu'ainsi j'échapperai à toute faute. Au revoir.